

# 1 400 participants à la Rando des Lacs

Encore une fois, c'est à Badonviller dès 7 h qu'il fallait être dimanche matin pour faire partie de la manifestation la plus prisée du sud Meurthe-et-Moselle. Sous le soleil cette fois.

Cette année, la Rando des lacs Mercier-David a rassemblé 1 400 personnes contre 783 en 2022, avec 535 marcheurs, 175 cyclistes sur route et 691 vététistes.

La manifestation s'est déroulée dans une très bonne ambiance, avec, pour une fois, du soleil, des paysages extraordinaires agrémentés de la flore préservée et d'un lac qui était à son niveau le plus haut pour le jour de la rando.

## Un circuit à l'envers

Les participants ont été impressionnés par la qualité des circuits proposés par les organisateurs. Ils ont bénéficié d'une petite surprise : un circuit réalisé dans le sens inverse des autres années.

Les amateurs de promenade en tous genres ont parcouru des circuits très hétéroclites adaptés aux différents niveaux. Ceux-ci avaient été conçus de la façon suivante : une première partie de parcours très tech-



Des marcheurs en nombre, dimanche matin.

nique suivie d'une deuxième partie beaucoup plus calme, pour finir en beauté dans les Roches Bataillon.

Sans oublier les points de ravitaillement plus ou moins nombreux selon la distance à parcourir, tous te-

nus par des bénévoles du club.

En fin de matinée, tous les participants avaient rejoint l'espace Mansuy où les attendaient de nombreux bénévoles et un barbecue très apprécié.

## La Rando des Lacs en quelques chiffres

90 bénévoles sur le feu, 460 km de sentiers à baliser et à débaliser. Pour les ravitaillements, 50 kg de lard, 55 kg de pâtes de fruits, 80 kg de fruits, 23 kg de saucissons, plus d'une centaine de barres énergétiques, 56 kg de fromage, plus de 1000 litres de boissons... Avec, cette année, un geste pour l'écologie : chaque participant a eu en cadeau au départ un gobelet aux couleurs du club, obligatoire pour s'abreuver sur les ravitaillements.